

Technik- und Umweltausschuss Warthausen: Ausschuss lehnt IGI-Tafel ab

Warthausen - Warthausen - Eine Infotafel zum geplanten interkommunalen Industriegebiet im Rißtal wollte der IGI-Zweckverband aufstellen lassen. Jetzt hat sich der Warthausener Technik- und Umweltausschuss in einer öffentlichen Sitzung mehrheitlich dagegen ausgesprochen und den Bauantrag des Zweckverbands abgelehnt, mit zwei Gegenstimmen, zwei Enthaltungen und einer Ja-Stimme. Die Ausschussmitglieder hätten laut Bürgermeister Wolfgang Jautz grundsätzlich ihre Zustimmung zum IGI bekundet, jedoch erklärt, dass die Tafel nicht nötig sei, da die Firmen ohnehin über die Planungen informiert seien. Außerdem wolle man die Anwohner und Gegner des geplanten Industriegebiets nicht "provozieren".